

LA VIE SINGULIÈRE DU POÈTE

Avant tout, il était l'ange de Dieu.
Et sans l'avoir demandé il fut envoyé au monde.
Il naquit à son insu en une heure amère
avec les stigmates et les fautes de ses parents.
Après avoir sucé des seins mercenaires- des dents de rongeur,
de carnivore et ruminant lui sont venus.
Malgré cela il était doux sans savoir pourquoi,
et il était déjà un homme avant la virilité!
Étant homme adulte il fut invité
à spleniser sa fête nuptiale,
et à transmettre sa postérité.
Il donna des enfants et des poèmes au monde
qui ne les a pas comptés ni acceptés!
Mais ses joies étant tout autres
Ses chemins et ses amours si différents
il fut mis en marge- comme un être inutile.
Il ne se tua pas parce que un ange ne l'a jamais
permis, le retenant par la main.
Mais déjà son déclin était arrivé:
il ne parvint à rien et rien ne le contenta:
Il naquit seul, vécu seul, mourra seul.
Alors il chemine vers la mort
sans aucune surprise,
sans regret
et aussi sans aucune récompense.